
Bilan des 100 jours   Mars/Juillet 2024 

 

 

 

 

Exposition Manouchian à la bibliothèque               

« les fusillés de l’affiche rouge »              17 au 28/08/24 

Concert dinatoire  Comité des fêtes              31/08/24 

Nettoyons notre village Mairie/Ecole            19/09/24 

Journée du patrimoine TCAC                      21-22/09/24 

Fête du pain APEM                                             28/09/24 

Fête des vins nouveaux Comité des fêtes      22/11/24 

Soirée théâtre avec I Tartuffi                            07/12/24 

Goûter de Noël pour les séniors CCAS            08/12/24 

Fête de Noël APEM                                             04/12/24 

Noël à la loco TCAC                                   21/12/24 

 

 

 

 

 

 

 

Chères Moussardes, chers Moussards, 

Bientôt les vacances, période tant attendue pour se ressourcer après une 
année bien remplie. 
 
Sans attendre le bulletin annuel, nous souhaitons vous informer des 100 jours 
qui viennent de s’écouler…On ne les a pas vus passer et pour cause.  
 
Nous avons convoqué 6 Conseils Municipaux depuis le début de notre mandat. 
 
Nous recrutons une secrétaire générale, régularisons les emprises foncières,         
reprenons contact avec les acteurs du territoire : gendarmerie, centre de  
secours, ACEJ, Grand Lac et ses différentes commissions et tous les dossiers en 
cours... 
 
Beaucoup de décisions à prendre en urgence : le Sarto, les Prés Nouveaux, les 
OAP ( Opération d’Aménagement Programmé), la clôture du budget 2023 et 
l’élaboration du budget 2024 en 15 jours. 
 
Deux réunions publiques ont permis aux Moussardes et Moussards de se  
rencontrer autour de la sécurité de la route du Sarto et de la problématique du 
moustique tigre. Nous organiserons par ailleurs dès la  rentrée des rencontres 
dans vos quartiers. 
 
Nos visites aux associations ont été très enrichissantes. Nous les remercions 
pour leur investissement et leur énergie pour animer notre village. Elles  
peuvent compter sur nous. 
 
La cérémonie du 8 mai a été très émouvante. Un grand merci aux participants 
grands et petits. 
 
Je vous invite à être vigilants pour vos voisins âgés en cette période estivale et 
nous signaler toutes difficultés qu’ils pourraient rencontrer. La solidarité est 
l’affaire de tous. Faisons circuler la vraie bienveillance ! 
 
Je vous souhaite à nouveau un bel été, profitez de vos proches enfants et  
petits-enfants, le temps passe si vite. 
 
Bien sincèrement. 
 
Armelle PERSON 
Maire de Mouxy 

 

 

 

Visite de la micro-crèche 03 mai 

Remise du trophée Eco-mobilité aux 

élèves ayant participé au défi de Grand 

Lac suivi d’un goûter  13 mai 

Réunion publique pour la lutte contre le 

moustique tigre  31 mai 

Invitation du Stade Moussard   

Démonstration des « baby rugby »01 juin 

Remise des trophées tournoi de Pentecôte  

de foot de l’EDSM 19 mai 

Invitation au tournoi de boule lyonnaise  

01 mai 

Mise en place du plan à l’entrée 

 du cimetière 3 avril 

Cérémonie du 8 Mai en présence des enfants 

 de l’école 

Rencontre avec les bénévoles de la  
bibliothèque 
De gauche à droite : Catherine, Sabine, 
Paquita, Guy et Sidika. 
  

Mise en peinture des bornes incendie 

Inauguration des espaces sans tabac avec 

des représentants de la Ligue contre le 

Cancer  07 mai 

Réunion publique avec les riverains de la 

route du Sarto  24 mai 

Mairie de Mouxy 
88, chemin de l’église 

73100 Mouxy 

Téléphone aux heures d’ouverture 
09 72 33 48 30 

Envoyer un email 
accueil@mouxy.fr 

Horaires d’ouverture 
Lundi : 8h00/11h30   15h/18h 

Mardi, Mercredi, Jeudi : 8h/11h30 
Vendredi : 8h/14h 

———————————— 

Pompiers 18    Samu 15   Gendarmerie 17 

Directeur de la publication : Armelle Person 

Rédaction : Jean-Paul Moret, Nathalie Gony, Serge Cattié,    

Michelle Ketterer, Nino Perroux-Koehren, José Bonici, Jacques 

Rivage 

Parution Juillet 2024 

Répétitions publiques de Mouxy Mélodie 

les 10,11 et 12 juin 

Invitation par l’ACCA le 15 juin  
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TRAVAUX       - Première action prioritaire : agir sur la sécurité routière par la pose de bandes rugueuses aux entrées de la commune et à 

d’autres endroits stratégiques, une écluse sur la route du Revard pour réduire la vitesse dans le centre bourg (essai  
concluant.) Toutefois, le test des « feux intelligents » mérite d’être étudié avant l’installation définitive des chicanes.  
- Un panneau 30 km/h pour sécuriser la sortie au croisement chemin Volliet et impasse du Marais. La pose d’un coussin 
berlinois route du Biolay pour sécuriser le virage avec le croisement Aix /Marlioz.  

- Les marquages des passages piétons et autres signalisations seront effectués dès que la météo le permettra.  
- Un enrobé projeté est prévu cette année pour une réfection des chaussées situées en dessous de l’autoroute. 
- Nous avons annulé le marché de la route du Sarto à cause de  différentes difficultés techniques. Une nouvelle étude et un marché ont été 
lancés pour réaliser ces travaux. L’enfouissement des réseaux secs commenceront début Juillet pour se terminer fin Août début Septembre. 
Puis les travaux sur le tapis de la route commenceront et devraient se terminer fin Octobre début Novembre. 
- Un affaissement de la route du chemin des Bugnards nous a conduit à recontacter l’entreprise qui a réalisé ces travaux pour réparer ces 
problèmes. 
- Nous poursuivons les économies d’énergie par le remplacement de lampes halogènes par des Leds dans l’école. 
- Nous souhaitons créer la Zone Maraichère des Prés Nouveaux, avec l’aide des organismes publics , comme le Parc des Bauges, la 
Chambre d’Agriculture, avec l’appui de Grand Lac, ainsi qu’AGATE. Pour mener à bien ce projet, nous allons recruter un maître 
d’œuvre pour définir l’aménagement de la zone et ses besoins. 

                                                                                                                                                         Serge Cattié Adjoint aux Travaux et Finances 

- Dès le mois d’avril, je suis allé rencontrer Sandrine PITARD, responsable de la bibliothèque municipale.  Cela nous a permis de 
faire un état des lieux et de programmer des séances mensuelles de travail.  Notre prochain projet sera de rédiger un règlement 
plus actualisé et une charte des bénévoles que j’ai par ailleurs rencontrés. 

- Aux mois de Juin et Juillet , JF Millet a présenté son art récup et expose le résultat de son atelier de photoaquarelles.  
- Nous aurons la chance d’accueillir l’illustratrice Xavière Devos « Coups de pinceau sur les oiseaux ». 
- Vous pourrez découvrir ses œuvres et ses ouvrages dès la fin du mois d’août. 
- Il y aura des ateliers, des surprises ; on vous dévoilera le programme à la fin de l’été !  
 
- Réservez votre mercredi 2 octobre après-midi pour participer à la fête du livre organisée par l’équipe de la bibliothèque. 
 
 - Fermeture estivale de la bibliothèque à savoir du lundi 29 juillet au vendredi 16 août inclus. 

 
       Jacques RIVAGE Délégué Animation Culturelle et Bibliothèque   

AFFAIRES SOCIALES 

Côté Jeunesse… 
-1er bilan de travail fructueux avec l’école Simone Veil puisque nous allons mettre en place pour l’année scolaire 2024-25, avec et 
pour les enfants, plusieurs actions citoyennes et intergénérationnelles.  
- Les conventions avec l’ACEJ (Association de Communes Enfance Jeunesse) ont bien évidement été reconduites. Ce partenariat créé 

en 2018 est un atout indispensable et plébiscité par les familles moussardes.   
 
Côté CCAS ...(Centre Communal d’Action Sociale) 
- Un nouveau conseil d’administration a été installé. Poursuite des actions pérennes comme les Paniers Gourmands de Noël pour les  
personnes à partir de 75 ans, un spectacle théâtral… D’autres actions seront proposées au fils des mois (dont un atelier Prévention 
« Activités Physiques Adaptées-Mémoire-Alimentation ») en novembre. 
 
Côté Famille… A l’automne une convention sera signée avec la Mutuelle Entre Nous. Cela permettra à nos concitoyens de tout 
âge de bénéficier d’une couverture santé au plus juste prix. 

                                                                                                          Michelle Ketterer Adjointe aux Affaires Sociales, Jeunesse, Logement 

 
Les personnes fragiles et/ou isolées sont invitées 
à se faire connaitre auprès de Catherine – Ac-
cueil Mairie - pour s’inscrire sur le registre nomi-
natif des personnes susceptibles d’être incom-
modées par la canicule. Lors du déclenchement 
du « Plan Canicule » par la Préfecture, elles se-
ront contactées par téléphone pour leur apporter conseils et         
assistance nécessaires. 

Renseignements         
et inscription au   

 09 72 33 48 30 
ou 

 accueil@mouxy.fr 

- La nouvelle municipalité a réalisé un état des lieux global relatif à la sécurité qui a permis d’actualiser et de mettre en place des 
actions dans les domaines suivants :  
- Mise à jour des différents contacts et élus référents du plan communal de sauvegarde (PCS) ainsi que la création d’un partenariat 

avec la Croix Rouge (en cours) pour subvenir aux besoins de la population en cas de risques majeurs. 
- En collaboration avec Grand Lac et les pompiers, un premier diagnostic des points d’eau à incendie (PEI) a été effectué et a mis en 
exergue des non conformités pour lesquelles des travaux seront à envisager au niveau du réseau d’eau et de la remise en état de certains 
PEI. 
- Dans le même temps, le service technique de la commune a  commencé à repeindre les bornes à incendie. 
- Un audit concernant les caméras de la commune a été réalisé par la gendarmerie qui a préconisé l’installation de 3 autres caméras,  
inscrites au budget 2024, pour renforcer la sécurité de certains lieux. 
 - Afin d’informer la population concernant les risques relatifs à la sécurité, une réunion publique programmée  avec la gendarmerie en 
juin, a été reportée à une date ultérieure compte tenu des élections législatives 2024. Ils conseillent  aux personnes qui s’absentent pour 
les vacances de télécharger l’application « Ma sécurité » pour signaler tout incident, ainsi que de s’inscrire à OTV (Opération Tranquillité 
Vacances) 
- Une amélioration de la sécurité routière est en cours par la remise en peinture, courant d’été, des passages piétons, et la pose de  bandes 
rugueuses à différents endroits du village. 

       Commémorations 
- Nous avons souhaité une évolution du déroulement de la cérémonie du 8 mai avec un dépôt de roses au monument aux morts par  
chacun des enfants de la chorale du groupe scolaire afin de mieux les impliquer au devoir de mémoire. 
- Un projet est en cours concernant la rénovation du monument aux morts ainsi que sa mise en valeur. 
                                                                                                                                
                                                                                  José Bonici  Délégué à la Sécurité et au protocole 

Lors de la modification n°2 du PLUi, nous avons fait le choix de ne pas ouvrir la zone du Biolay à l'urbanisation. Cette décision 
est motivée par l’éloignement du site par rapport au centre bourg et par les nombreuses constructions déjà en cours  
notamment à la Capita. 
- Nous avons également été interrogés sur la possibilité d'implantation d'un nouveau projet sur la gare du téléphérique. Le 

projet proposé en l'état (tout comme sa traduction règlementaire dans le PLUi) nous semble trop impactant pour la commune. Nous  
retravaillons donc l'OAP proposée pour que le projet puisse mieux s'adapter au site. Même si ce projet venait à ne pas à se concrétiser, 
nous continuerons à faire notre possible pour essayer de sauver ce bout de l'histoire de Mouxy tout en étant attentifs aux impacts sur la 
commune. 
- Concernant le bassin de la Chaudanne des échanges avec le CISALB, la mairie, les propriétaires ont permis d’avancer sur le 
dossier.                                                                                                                                                                                   

                                                                                         Nino Perroux-Koehren Adjoint à l’Urbanisme 

- Dans le cadre de ma fonction de 1er adjoint, j’ai été amené, dès les premiers jours, à rencontrer les associations et les 

moussards qui en ont fait la demande. 

Le travail quotidien en lien avec les différents adjoints, délégués et agents me permet de coordonner nos actions :    

- Diverses réunions citoyennes ont été organisées : avec l’EIED sur le moustique tigre, avec les riverains du  Sarto.  

- Inauguration de 3 espaces sans tabac avec la Ligue contre le cancer (école, bibliothèque et jardin d’enfants). 

- Contact avec ADOT 73 pour le projet d’intégration du dispositif «village ambassadeur du don d’organes » à l’automne.  

- Travail dès la rentrée de Septembre sur la mise en place de la « mairie mobile »: réunions de quartiers pour aller à votre  rencontre. 

- Concertation avec l’école, l’ACEJ pour une mise en place d’une instance jeune (Conseil Municipal Enfants).       

- Je suis en charge des supports de communication de la commune : site web, illiwap, facebook, panneau lumineux.       

                                                                                    

                                                                       Jean-Paul Moret  1er Adjoint, Communication, Numérique, Associations, Animations 

                                                                                                            

MICRO CRECHE     PLANET BOUT D’CHOU 

- Cette structure fait partie d’une SCIC (Société Coopérative d’Intérêt Collectif) avec Voglans et le Viviers du Lac. Elle accueille 10 enfants 
et donne toute satisfaction aux parents. 

- Le 27 mars, Assemblée Générale. Reprise de contact avec les autres communes actionnaires de la SCIC. 
- Nous sommes à l’écoute des demandes de la responsable et mettons tout en œuvre pour un accueil optimal. 

PERSONNEL 

- Le partenariat élus/personnel s’est mis en place avec le concours de Sylvie Selleri ( Renfort Secrétariat Général ). Ce travail en bonne 
harmonie nous rend plus efficaces pour les Moussards. 

- Des recrutements sont en cours : 1 poste de Secrétaire Générale, plusieurs postes pour le péri-scolaire. 

ECOLE 

- Notre présence au Conseil d’école nous permet d’être attentifs aux demandes des parents. 

- Le 13 mai, Remise du trophée des écoliers  "Défi Eco Mobilité", par Mme le Maire en compagnie de tous les enfants et quelques parents 
qui ont pu profiter d'un goûter offert par la municipalité. 

- Pour la nouvelle journée de déplacement en mode doux du 24 Juin, les élèves ont été accueillis par un petit déjeuner. 

- Rencontre du 2 juillet  : la mairie a offert un spectacle de clowns et un moment convivial autour d’un buffet pour fêter la fête des mères 
et des pères et pour marquer la fin de l’année scolaire.  

  
                                                                             Nathalie Gony Adjointe aux Affaires Scolaires , Petite Enfance et au Personnel 
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